



## El Centro de Láseres Pulsados organiza su primera reunión de usuarios

E. A. S.  
SALAMANCA

El Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de Salamanca (CLPU) ha organizado hoy y mañana su primer encuentro de usuarios, fundamental en su constitución como centro de referencia internacional al servicio de la ciencia y la tecnología. La reunión, que tendrá lugar en el colegio Arzobispo Fonseca, pretende estructurar toda la comunidad de usuarios que el CLPU ha desarrollado hasta el momento y que espera potenciar gracias a sus nuevas instalaciones.

En el programa tendrá cabida la voz de los usuarios ya existentes y la del propio centro, cuyos representantes mostrarán con breves charlas las nuevas instalaciones con las que cuenta y contará este servicio en su camino hacia el petavatio. Asimismo, se darán a conocer las oportunidades de acceso a invitados de láseres ultraintensos, en particular ELI y Láser Lab. ■